

S'aguait

UNA MUERTE QUE HOY NOS INTERPELA

El hallazgo del cadáver de Michael Hoffmann junto a la Vía de Ronda de Maó, nueve meses después de haber fallecido, ha motivado un acertado artículo del obispo Francesc Conesa, titulado «No lo vimos», en el que interpela a los menorquines. Nos insta a trabajar juntos para «construir una sociedad menos egoísta y más solidaria, en la que los más pobres no sean ocultados ni pasen desapercibidos». El obispo Conesa reclama esta tarea «si no queremos convertirnos en una sociedad inhumana, que vive anestesiada ante el sufrimiento del otro».